



Putin advirtió represalias por el ataque de drones a Kazán

Description

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, aseguró hoy que las Fuerzas Armadas de Ucrania se arrepentirán de haber atacado Kazán y advirtió que habrá más destrucción, según el servicio de prensa del Kremlin.

«Quiquiera que intente destruir algo en nuestro país, se enfrentará a una destrucción muchas veces mayor por ello y lamentará aún más lo que intenta hacer en nuestro país», afirmó el jefe de Estado durante una ceremonia de inauguración de instalaciones aeroportuarias.

En ese sentido, prometió que Rusia «seguirá adelante». «No solo repararemos el daño que alguien intenta hacernos, sino que avanzaremos a un ritmo aún mayor. Así es ahora. Desarrollaremos las redes de carreteras y la construcción urbana, construiremos viviendas», aseveró.

La ciudad de Kazán fue atacada ayer por ocho drones ucranianos, de los cuales dos impactaron en edificios residenciales. Según datos preliminares, no hubo heridos.

Otro de los vehículos aéreos no tripulados intentó alcanzar una empresa industrial, pero no logró su objetivo.

El Ministerio de Defensa ruso precisó que las fuerzas ucranianas lanzaron los drones en tres oleadas desde distintas direcciones.

Tres de ellos fueron destruidos por los sistemas de defensa antiaérea en servicio, y otros tres fueron suprimidos por equipos de guerra electrónica.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024